



16.07.2020

Leerung & Reinigung der Wertstoffinseln

Der BA 02 fordert die Stadtverwaltung dazu auf, bei den zuständigen Entsorgungsfirmen für eine fristgerechte Leerung der Container einschließlich der Entsorgung der um die Container herumliegenden Flaschen und eine ordnungsgemäße Reinigung der Standorte an allen Wertstoffinseln zu sorgen.

Darüber hinaus hätten wir gern die Information, wer für a) die sich außerhalb der Container anhäufenden Flaschen und b) die Reinigung der Standplätze derzeit offiziell zuständig ist.

Begründung:

In letzter Zeit erreichen uns immer mehr Beschwerden von Anwohnern der Wertstoffinseln, dass diese nicht mehr ordentlich und rechtzeitig geleert würden. Immer wieder stapeln sich insbesondere Flaschen vor den Containern. Neben der verheerenden Optik zieht der Müll auch Ratten und andere Schädlinge an.

Das System der Wertstoffinseln hat ohnehin gegenüber dem Gelben Sack / der gelben Tonne einige Nachteile. Daher wird das System nur schlecht angenommen und die Recyclingquote in München ist im bundesweiten Vergleich sehr schlecht. Die Akzeptanz sollte nicht zusätzlich durch eine schlechte Pflege der Standorte beschädigt werden.

Initiatoren: Katrin Nesemann (Mitglied UKN) und Dr. Andreas Siebel (Mitglied ÖRM)
Analoge Anträge werden von der FDP in allen Bezirken gestellt.